



# 7月のあゆみ

**5日**  
**(金)**  
**4年生**  
**校外学習**

社会科の学習のまとめとして、玉造浄水場に行ってきました。浄水場の中枢である中央監視室を見学させていただいた後、実際に水がきれいになっていく様子を外で見せていただきました。毎日休むことなくずっと水をきれいに行っていると知り、子供たちは、節水の大切さを改めて感じました。



**9・10日**  
**(火・水)**  
**水の**  
**事故防止**

9日に講師の方にお越しいただき、上学年が着衣泳講座を受け、10日は実際に全学年で着衣泳を行いました。子供たちは、水着だけの時とは違い、衣服を着たまま水の中に入ると体が重く感じることを実感しました。万が一の時には、無理に泳ごうとはせず、体の力を抜いて「浮いて助けを待つ」ことが大切であることを学びました。



**11・12日**  
**(木・金)**  
**4・5年**  
**宿泊学習**

とちぎ海浜自然の家で宿泊学習を実施しました。1日目の午前中は海辺を散策し、午後からはマリンドームを制作したりアスレチックで体を動かしたりしました。夜のナイトハイクでは、暗い道をグループごとに歩き、大変盛り上がりました。



2日目は、午前中に野外炊飯を行いました。火おこしやごはん、カレー作りの担当に分かれて活動しました。時間はかかりましたが、おいしいカレーライスを作ることができました。

2日間の様々な活動を通して、協力することの大切さを学び、大きく成長することができました。



**16日**  
**(火)**

**1・2年**  
**親子給食**

香取市給食センターから、栄養教諭の先生を招いてエプロンシアターを実施しました。学校でも家でも、好き嫌いなく食べることができるようになってほしいとのお話がありました。その後は、親子給食が行われ、家の人と一緒においしく給食を食べました。



**19日**  
**(金)**

**全校集会**

夏休みを前に、音楽室で全校集会が行われました。校長先生からは、夏休み中にこの4か月間を振り返り、これからどうしていくかをよく考えること、健康や安全に気を付けながら、命を大切にしてほしいという話がありました。

賞状伝達では、歯と口の健康啓発標語で入賞した児童や、健歯コンクールで入賞した児童に賞状が贈られ、歯磨きの大切さについて全校で考えることができました。

明日から43日間の楽しい夏休みです。健康と安全に気をつけて、9月2日には56名の児童が元気に登校してほしいと願っています。

